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Noé 
González

De su ronco pechoESCUCHAR

El conquistador de Utah

21

¿Cómo ha vivido los primeros días de esta experiencia en Utah?

Ha sido una transición emocionante, pero también un poco desafiante. Tomé la 
decisión de que este nuevo capítulo en mi vida y la de mi familia fuera todo una 
aventura. Que no solo fuera un cambio de vida caprichoso o egoísta hacia una 
“mejor oportunidad” para mi carrera, sino que también mi esposa y mis hijos 
(desde el mayor de 6 años, hasta la menor de 1 año), disfrutaran la aventura. 
Esta aventura inició para ellos cuando rentamos el camión de mudanza, lo 
cargamos con mochilas llenas de ilusiones y manejamos por 720 millas y 13 
horas, hasta llegar a nuestro nuevo hogar. Estos días han sido intensos para mí 
y mi esposa, trabajando en casa, desempacando y acomodando. En el trabajo ha 
sido intenso, pero muy gratificante. Este mes ha sido trabajar en la contratación 
de nuevo personal para el crecimiento del equipo, entrenamiento a los nuevos 
miembros, implementar una estructura de trabajo y establecer una visión 
que incluya políticas y pautas de noticias para brindar un periodismo ético, 
imparcial y transparente. 

¿Cuál será su reto más importante como director de 
noticias?
Conocer a la comunidad 
definitivamente es el mayor reto para 
cualquier director de noticias, y el 
área metropolitana de Utah no es la 
excepción. Afortunadamente cuento 
con un equipo que es apasionado 
y está comprometido en brindar la 
información de mayor impacto para 
nuestra audiencia. No solo viven en 
esta comunidad, sino que además 
forman parte de la cultura local y 
entienden los desafíos que enfrenta nuestro público. Soy 
un director de noticias afortunado, ya que cuento con 
personal que además de ser expertos y profesionales 

vienen de distintas 
naciones que incluye 
El Salvador, Puerto 
Rico, Venezuela, Cuba, 
Chile, Brasil, Perú y 
México. Esta diversidad 
en mi opinión hace 
que el reto sea más 
fácil de conquistar. No 
hay mejor líder que 
aquel que cuenta con 
un equipo que ostenta 
celo por la excelencia 
en lo que hace y se 
asegura que el resto de 
los miembros sigan la 
misma línea.

 
¿Qué han dicho su esposa, sus hijos de esta nueva vida?

Soy un hombre muy bendecido por la 
esposa e hijos que Dios me ha dado. 
Esther es la mejor madre y esposa 
que mis hijos y yo pudiéramos 
tener. Dicho esto, ellos están muy 
felices de haber tomado la decisión 
de empezar a escribir este nuevo 
capítulo en nuestras vidas. Mis dos 
hijos mayores ya inician la escuela 
esta próxima semana.  En cada 
oportunidad que encuentran mis 

hijos y Esther me dejan saber lo feliz que están porque 
estamos juntos y disfrutando de Salt Lake City.

¿Qué es lo que más extrañan de Arizona?

Definitivamente la familia y los amigos. Tanto Esther 
como yo, somos los hijos menores de nuestras respectivas 
familias y siempre hemos recibido el apoyo de padres y 
hermanos. Sobretodo esas expresiones de cariño que nos 
unen a pesar de la distancia. También se extraña mucho 
el poder conducir por la ciudad como pez en el agua, ya 
que acá nos hemos tenido que apoyar en el GPS para 
trasladarnos de un lugar a otro.  

Usted ha recorrido todos los caminos en el mundo de la 
televisión. ¿Ahora como director de noticias ya llegó a la 
cima?

A pesar de haber disfrutado de las distintas etapas que 
componen el periodismo televisivo, aún falta mucho 
por recorrer y aprender. He aprendido que cada etapa, 
si la haces con responsabilidad, pasión y compromiso, 
te prepara para seguir aprendiendo y estar preparado 
en caso de que llegue una oportunidad de crecimiento. 
Lo importante no es buscar oportunidades, sino estar 
preparado para cuando estas se presenten. Soy también 
muy afortunado de contar con José Suarez, mi jefe, 
a quien puedo ver como líder a quien admiro y con 
quien me puedo identificar. Constantemente comparte 
experiencias que me desafían a ser mejor líder y 
profesional. El haber llegado a ser director de noticias, 
me hace darme cuenta que llegar a la cima es encontrar 
la felicidad y conseguir la paz en el hogar y en el trabajo, 
no el obtener un puesto más alto. Por esto es que disfruto 
esta etapa al máximo, por las personas que me rodean.
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Hijos frente al Capitolio

Noe con esposa e hija

Equipo de Telemundo

Después de saborear el éxito en Arizona 
y 14 años de brillante y ascendente 

carrera profesional en Telemundo 39, Noé 
González, junto a su familia, partió rumbo a 

Utah para aceptar el reto como director de 
noticias de Telemundo. Allí, en medio de un 
acelerado y acalorado día laboral, Contacto 
Total, la revista que habla, logró llamar su 

atención para saber cómo le va.


